

# **El balneario de Playa Dorada fue inaugurado ayer**

**OLIVOS.** — Al nuevo intendente, coronel (R.) Luis Amboldi, y al presidente de la firma adjudicataria de los trabajos, doctor Juan Felipe Caride, correspondió cortar la cinta simbólica que daba acceso al nuevo balneario Playa Dorada, construido sobre una parte del antiguo parque Llavallol.

En tiempo "record" fue transformado el lugar, que ofrece una playa libre de piedras y peligros, de suave declive y enarenada en toda su extensión, con una pileta para adultos en la parte central, que además de servir para bañarse se presta para concursos deportivos, con un diámetro de 35 metros, y otra para niños, ambas con iluminación interior y filtrado y renovación de sus aguas, provenientes de la perforación especialmente hecha. Agréganse los amplios vestuarios, locales de expendio de comidas y bebidas, servicios sanitarios, duchas, locales comerciales, depósitos, etcétera.